



DÉCLARATION UE DE CONFORMITÉ EU DECLARATION OF CONFORMITY

Nom du produit et référence :

Product's name and reference:

Référence Technique <i>Technical Reference</i>	Modèle produit / Référence NI <i>Product model / Reference NI</i>	Nom du produit <i>Product name</i>
GG30O20220	DGINFRI	Domino Gaz

Nom et adresse du fabricant :

Name and adress of the manufacturer:

NORD INOX
151 rue Simon Volland
BP 163 - 59832 Lambersart, France

La présente déclaration de conformité est établie sous la seule responsabilité du fabricant.

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Objet de la déclaration : produits fabriqués sous la marque FRIONOR.

Object of the declaration: products manufactured under brand FRIONOR.

L'objet de la déclaration décrit ci-dessus est conforme à la législation d'harmonisation de l'Union applicable :

The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:

EMC 2014/30/EU

LVD 2014/35/EU

RoHS 2011/65/EU & (EU) 2015/863

Gas Appliance regulation (EU) 2016/426

ErP 2009/125/EC

Références des normes harmonisées pertinentes appliquées ou des autres spécifications techniques par rapport auxquelles la conformité est déclarée :

References to the relevant harmonised standards used or references to the other technical specifications in relation to which the conformity is declared:

EN 60335-1:2012 + A11:2014 + A13:2017 + A1:2019 + A14:2019 + A15:2021

EN 60335-2-101:2016

EN 62233:2008

EN IEC 55014-2:2021

EN IEC 55014-1:2021

EN 30-1-1:2008 + A3:2013

EN 30-2-1:2015

Fait à Lambersart, le 23/10/2024

M. Olivier DENIS, PDG de NORD INOX